



Le métropolite Antoine : La montée de l'extrémisme menace la conservation des sanctuaires chrétiens en Terre sainte



Service de communications du DREE. 17.06.2022. Dans un commentaire à l'agence TASS, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a dénoncé le danger que représentent les manifestations d'extrémisme répétées contre les sanctuaires chrétiens de Terre sainte. L'un des derniers incidents en date est l'attaque d'un groupe de radicaux contre une chapelle du Patriarcat de Jérusalem, le 6 juin, sur le mont Sion.

Les enfants de l'Église russe ont une dévotion particulière pour la Terre Sainte. Depuis des siècles, nos pèlerins aspirent à vénérer les lieux où se sont déroulés les événements bibliques et la vie terrestre du Seigneur Jésus Christ. La montée des manifestations d'extrémisme menace la conservation des sanctuaires chrétiens et remet en cause l'accès aux lieux saints.

Nous sommes indignés de la récente profanation ostentatoire de la chapelle du Patriarcat de Jérusalem au Mont Sion. L'Église orthodoxe russe soutient résolument Sa Béatitude le patriarche Théophile de Jérusalem, qui lutte avec les autres leaders chrétiens sur place pour la conservation de la présence chrétienne à Jérusalem et dans toute la Terre sainte. Nous continuerons à faire tout ce qui dépend de nous pour soutenir nos frères, et pour attirer l'attention de la communauté internationale sur ce problème.

J'espère que les autorités civiles d'Israël réagiront efficacement au méfait commis, et qu'elles trouveront le moyen de contenir les manifestations d'extrémisme et d'assurer la coexistence harmonieuse et pacifique des communautés des trois grandes religions du monde dans la ville qui est sacrée pour elles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89392/>